



150° Período Legislativo Aña de la soberania nacional sobre las Islas Malvinos, Georgias del Sur y Sondwich del Sur y de la defensa y el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su reconocimiento al seleccionado femenino argentino de hóckey sobre patines, Las Águilas, quienes se consagraron campeonas 2022, en el marco de los World Skate Games que se desarrollaron en la Provincia de San Juan.

Dra Maria ALEJANDRA L'ORDEN Diputada Bioque Cambiernos H.C. Diputadas Pola. Bs. As.

EXPTE.D. 4666 /22-23





150° Período Legislativo Año de la soberania nacional sobre los Islos Malvinus, Georgias del Sur y Sóndwich del Sur y de la defensa y el cuidada de las niñeces, adolescencias y juventudes.

FUNDAMENTOS

El seleccionado femenino argentino de hockey sobre patines, **Las Águilas**, se consagró campeón mundial después de ocho años al vencer en la final a España por 3-0, en el marco de los World Skate Games que se desarrollaron en San Juan.

En un estadio Aldo Cantoni colmado, más de 8000 personas, los goles del equipo albiceleste, dirigido por el entrenador Darío Giuliani, fueron de Julieta Fernández (dos) y Adriana Soto.

La selección femenina, se proclamó, por sexta ocasión en su historia, campeona del mundo de hockey patines.

Tras dos finales mundiales consecutivas entre ambos equipos pero con victoria para España, ésta vez la revancha llegó para las argentinas, que jugaron mejor y fueron más resolutivas en ataque. En el primer tiempo, España presionó al máximo durante los primeros minutos, pero se encontró con el talento de Julieta Fernández, que en dos jugadas de mérito puso por delante a las Aguilas, especialmente con el segundo gol, de cuchara, una maravilla que se ve pocas veces en un partido de alto nivel.

La máxima goleadora del Mundial fue la protagonista antes del descanso, como también la arquera Anabella Flores, que atajó varias ocasiones de peligro del cuadro español, con la capitana Anna Casarramona recuperada tras su lesión de la primera fase y con Aina Florenza como exponentes del ataque de la Roja, con un disparo al travesaño a dos minutos del entretiempo.

En la segunda parte, con Flores continuando con su excelente actuación, Adriana Soto finalizó una jugada de Valentina Fernández para aumentar las diferencias con el 3-0, marcador que pesó en las filas españolas, que bajó los brazos.

EXPTE.D- 4666 122-23





150° Período Legislativo Ano de la soberonia nocional sobre las Islas Malvinas, Georgius del Sur y Sóndwich del Sur y de la dejensa y el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

En 1998, de la mano de Miguel Gómez, Argentina le gana su final a Portugal y comenzaron a enlazar éxitos. Con Mario Calderón DT repitieron en 2002 (Portugal) y 2004 (Alemania). Después, bajo la conducción de Jorge Otiñano, ganaron en 2010 (España) y 2014 (Francia).

Así y todo, España está al frente del historial general, con siete medallas de oro. La Argentina tiene seis y Francia una.

Un deporte que no resulta ser de los más populares y que muchas veces queda opacado por otros, merece un reconocimiento, por el sacrificio constante de las deportistas.

Por todo ello es que solicito a mis pares que acompañen con su voto la presente iniciativa.

Draimaria alejandra Lorden Diputada Bioque Cambiernos H.C. Diputadas Pota. Bs. As.